

EGIN
10 JULIO 1989

Egin 10/7/89 - pag 6

CONVENCION EUROPEA POR EL DESARME NUCLEAR

Petic
al

Participantes de la END visitaron la villa de Gernika por la tarde

La presencia de una encartelada de la Gestora no causó ningún incidente

Gernika
Participantes en la VIII Convención Europea por el Desarme Nuclear visitaron ayer por la tarde la Casa de Juntas y el árbol de Gernika, una vez concluidas las sesiones de esta asamblea celebrada durante la pasada semana en Gasteiz.

A pesar de que la organización anulara oficialmente la visita a Gernika tras los incidentes producidos a la mañana cuando miembros de las Gestoras Pro-Amnistía y familiares de presos y refugiados políticos vascos intentaron leer un comunicado en la clausura de la Convención, un grupo numeroso de ésta decidió visitar la villa foral vizcaína.

Mientras los asistentes visitaban la Casa de Juntas y el árbol de Gernika, acompañados por un miembro del Centro de Estudios por la Paz de este municipio, y ante la ausencia de representantes institucionales de Gasteiz, la presencia de un grupo de miembros de Gestoras Pro-Amnistía encartelados ante la entrada de la Casa de Juntas portando diversas pancartas en las que pedían la amnistía, y una "Euskadi libre", entre otras reivindicaciones, no causó ningún problema.

Las Gestoras denunciaron la instrumentalización a que ha sido sometida la VIII Convención de la E.N.D. por parte de los organizadores, y la situación represiva de Euskadi.

Entre los visitantes a la villa vizcaína de Gernika, símbolo mundial contra la guerra, se encontraban representantes de diversos países del mundo, entre ellos algunas víctimas de los bombardeos de Hiroshima y Nagasaki.

Apoyo de Lech Walesa a la Convención

El líder del sindicato polaco Solidaridad, Lech Walesa, envió ayer un mensaje a los participantes en la VIII Convención Europea por el Desarme Nuclear, en el que les mostraba su total apoyo y la esperanza de que "los debates contribuyeran a la coexistencia pacífica de las naciones en Europa".

Para Walesa, "la coexistencia en paz sólo puede ser posible entre naciones libres", y añadió que "la



La visita al árbol de Gernika se realizó finalmente, a pesar de que oficialmente se había anulado.

contribución de los movimientos independientes de paz de la Europa del Este en la creación de las sociedades civiles no puede ser desestimada".

"Estos movimientos —añadió— trabajan persistentemente bajo muy difíciles condiciones que afectan a toda iniciativa social independiente".

Sobre los diferentes movimientos pacifistas que se han venido concentrando en la Convención, el dirigente polaco declaró que "sólo estas organizaciones pueden tener credibilidad, porque son independientes de las decisiones políticas y de los intereses propagandísticos".

En la sesión de clausura de la Convención, también participó el vicepresidente del Comité Soviético por la Paz, Mikhail Krotogolov, quien manifestó que "lo mejor es intercambiar opiniones para que este movimiento que plantea la Convención sea cada vez más fuerte".

Entre los participantes en la sesión de clausura de la Convención se encuentran también Vera Nofal, representante de la OLP, Carlos Rivera Bianchini, viceministro de Asuntos Exteriores de Costa Rica, y Jack O'Dell, secretario de la coalición Arco Iris y representante personal del reverendo Jesse Jackson, entre otros.

Hay que reseñar, por último, el anuncio de la finlandesa Cay Sevón, miembro del Comité de Enlace Europeo, de que se intentaría realizar una marcha pacífica a China, a primeros de octubre —aprovechando el aniversario de su revolución— y otra a Palestina entre el 29 o 31 de diciembre.

Concluyó así la VIII Convención que ha reunido a más de mil representantes de 47 países de los cinco continentes que durante 72 horas han estado trabajando en diferentes sesiones con la paz y del desarme como tema central. La próxima Convención se celebrará en la capital de Finlandia, Helsinki, y en Tallin (Estonia).

Ignacio E. Echaburu. Seis miembros del de ETA, será la Audiencia cinco presun quienes el fis total suman 1-

Según el fis tanislao Echa de 1985 ese c persona ya f nidos el 22 d licia les inca bada, seis g kilos de amo todo ello en Donostia que preparar allí

Al parecer en el domic Muiños y M asicomo dive tación falsa. en que se alo

Ignacio E buru fueron laban por De bado y reac

Se
La p
el

Donostia 1 tado español de muerte y casos de encuesta pu "La Vangu

La encue tituto Opir personales c cena de ma nidades del de 1.800 p 57,6 por c sión partida muerte en frente a un trario.

Un 48,5 danos está en los sup 44,8 en cc

Los
de

Con una

Una tre pales inter centenar c